

10/02/2016

## **Freirina: Fiscalía informó a vecinos sobre trabajo penal ante delitos que afectan a menores**

Una destacada participación tuvo la Fiscalía de Atacama en una masiva actividad que fue destinada a niños y niñas de la comuna de Freirina y alrededores.

Se trata de la iniciativa denominada “Jugando en la calle de los niños” que fue organizada por la Oficina de Protección de Derechos de la comuna, quienes cursaron la invitación a la Fiscalía Local de Freirina para que tomara parte en esta jornada. De esta manera el fiscal (s), Nicolás Zolezzi,



acompañado de un funcionario de la entidad, dijeron presente con amplia información respecto de los derechos de los niños, niñas y adolescente en la comuna de Freirina. “La Fiscalía mantiene un permanente contacto con toda la comunidad y encuentros de esta naturaleza nos parecen de mucho valor al momento de poder informar a la comunidad respecto del trabajo de persecución penal que se lleva a cabo y de los derechos que tienen las víctimas y testigos de un delito cuando ellos son menores de edad”, dijo Zolezzi.

En la actividad la Fiscalía entregó a los niños y adultos asistentes material informativo de mucha utilidad como son los derechos de las víctimas de delitos, la actuación de las víctimas en el proceso de persecución penal y procedimiento para poder hacer una denuncia.

De la misma manera, Zolezzi informó a los asistentes sobre el modelo de atención especializado con que cuenta la Fiscalía, a través de su Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, para enfrentar los casos en que se atenta en contra de menores de edad, dentro de los cuales se incluyen los delitos sexuales y aquellos cometidos en el marco de la violencia intrafamiliar. Hechos ante los cuales existe una especial preocupación para evitar que las pequeñas víctimas sean sometidas sólo a una entrevista, la cual es llevada a cabo por el fiscal del caso o bien por un profesional de la mencionada unidad. De esta manera además, los niños y niñas asistentes visitaron el stand institucional donde también pudieron pintar algunas imágenes que entregaban educadores mensajes.

Finalmente, el fiscal mencionó que la comunidad de Freirina y sus alrededores pueden acercarse a la Fiscalía Local en caso de requerir más información sobre todos los alcances que tiene la labor de persecución penal que lleva a cabo la institución.